

Chirey dona más de 500 despensas a familias damnificadas por el huracán Otis

- Más de 30 mil productos, como alimentos y artículos de limpieza, fueron entregados para su distribución en Guerrero.
- Los más de 65 distribuidores fungieron como centros de acopio para que clientes y colaboradores sumaran en el donativo.

Ciudad de México, 6 de noviembre de 2023.- Chirey, la marca china mundialmente conocida, demuestra su compromiso con la comunidad mexicana ante la situación crítica que enfrenta Guerrero tras el destructivo paso del huracán Otis.

Por ello, la empresa decidió tomar medidas inmediatas para brindar su apoyo a las familias afectadas con el donativo de más de 500 despensas, garantizando que estas tengan acceso a alimentos y productos básicos durante estos tiempos difíciles.

Chirey también se sumó al esfuerzo nacional al poner sus distribuidores como puntos de recolección de víveres. Los ciudadanos y colaboradores acudieron a los más de 65 puntos de venta a dejar sus donativos.

La entrega de las 500 despensas, con más de 30 mil productos, y de los víveres recolectados en los distribuidores se realizó el pasado viernes 3 de noviembre a la Cruz Roja Mexicana, organización que se encargará del traslado y distribución en Guerrero.

"En Chirey entendemos la importancia de la solidaridad y la unión en momentos difíciles. Lamentamos profundamente la situación por la que atraviesa Acapulco, es por eso que nos comprometemos con el bienestar de las familias mexicanas para brindar ayuda a los que lo necesitan", mencionó Diana Rodríguez, directora de Marketing y Comunicación.

Las acciones de responsabilidad social son pilares en la estrategia de Chirey a nivel mundial; en México, la firma ha creado los programas The Greatest Friend, que da

sustento a albergues de perritos; The Greatest Student, que brinda becas a estudiantes universitarios, y "The Greatest Woman / ConTiggo en la Lucha", estrategia que apoya a Fundaciones que luchan contra el cáncer de mama.

En marco del Summit Internacional de Usuarios, Chery International firmó el mes pasado un acuerdo con la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN).

Además, entregó seis millones de dólares a la UNICEF para velar por la educación de los niños en el mundo. Esto ayudará a la organización a proporcionar entornos de aprendizaje inclusivos, saludables y seguros para niños y adolescentes, garantizando la igualdad de oportunidades para aprender y mejorar su empleabilidad.

Estas acciones refuerzan el compromiso que la marca ha mostrado en cada uno de los países en los que ha dejado huella dentro y fuera de la industria automotriz hace más de 25 años.

###

Acerca de CHIREY

CHIREY es una empresa de alcance global con presencia en México desde 2022. En su primer año de operaciones vendió más de 30,000 unidades en el mercado nacional. Por más de 25 años, CHIREY ha desarrollado diversas plataformas para todos los segmentos, productos que cuentan con una tecnología que permite el ahorro de combustible y la reducción de emisiones en el medioambiente, cumpliendo con la Norma EURO6, incluyendo los vehículos de combustión interna, híbridos, PHEV y eléctricos. CHIREY está comprometido con el desarrollo y con la misión de traer la más avanzada tecnología para sus clientes.

CHIREY MOTOR MÉXICO es una subsidiaria de la empresa CHERY INTERNATIONAL. Para más información sobre la empresa, visite: <u>chirey.mx.</u>

Contactos de prensa:

Francisco Esquivel
PR Specialist | CHIREY México
Cel. 55 1034 3562
E-mail: francisco.esquivel@chirev.mx

Carlos Gutiérrez
Senior Account Executive | Another Company
Cel. 56 2666 1769
E-mail: carlos.gutierrez@another.co